

Saustalltrophie 2003

!!! Neue Siegesgesichter bei der Saustalltrophie 2003 !!!

Vom 27.Juni bis 29.Juni 2003 ging es hoch her im Vereinslokal des Billardclub Saustall in Pfaffenschwendt/Fieberbrunn.

Es wurde die Eröffnung des Zubaus der Poolbillard – Halle, in der Zeit von nur 4 Monaten mit über 2000 Stunden Eigenleistung der Mitglieder, gefeiert. Am Samstag und Sonntag fand dann die bereits 13. Saustalltrophie mit Beteiligung aus sechs Bundesländern statt.

Am Freitag ging es schon um 14.00 Uhr mit den ersten Leistungsprüfungen für vier Mitglieder los. Nachher wurde der erste Showkampf von Staudacher Mario und Flatscher Wolfgang im 8er Ball geliefert, von Bachler Heidi mit Regelkunde kommentiert.

Nach der offiziellen Eröffnung um ca. 20.00 Uhr durch den Obmann Bachler Georg, Hr. Vizebürgermeister Klymiuk Peter und dem Vertreter des Tiroler Billard Verbandes Kaserer Barni wurde der Abend mit den Showkämpfen im 9er Ball von Rattacher Peter und Pletzenauer Robert, im 14 & 1 endlos von Rattacher Peter und Bachler Georg fortgesetzt.

Umrahmt wurde das ganze von vielen Fachgesprächen, vielen lobenden Worten für die Ausführung des Zubaus und natürlich auch Gratis Würstl und Bier für die Gäste. Spät am Abend freuten sich dann schon die ersten auf den nächsten Tag, denn

am Samstag begann die legendäre Saustalltrophie des Billard Clubs BC-Saustall. Sportler aus Oberösterreich, Kärnten, Salzburg, Vorarlberg, Steiermark und natürlich auch Tirol, waren der Einladung gefolgt um zum Saisonabschluss den Wettkampf um die so heiss begehrten Trophäen, von Bachler Franz, die dieser in seiner Werkstatt jedes Jahr für den Verein gestaltet, aufzunehmen. Auch das Preisgeld von 750,-€ lockte die Billardsportler in die Hallen des BC Saustalls auf 1.000m Seehöhe. Ab 10.00 Uhr Vormittags ging es los, die

Vorrundenkämpfe zeigten schon das hohe Niveau der Angetretenen Mannschaften und so wurde bis Mitternacht um den Aufstieg in die Finalrunden gekämpft. Begleitet von einem Rahmenprogramm mit Boccia – Spiel, Penalty Schiessen und natürlich abends von der Live Band Mellow – Scratch und so manchem Schmankerl unseres Küchenteams oder der Bar.

Am Sonntag gingen dann wieder ab 10.00 Uhr die Finalrunden über die Bühne. Obwohl noch so mancher den anstrengenden Abend in den Beinen bzw. Armen hatte verliefen diese Spiele ungemein spannend, erfreulich dass auch unsere Freunde aus Oberösterreich und Kärnten bis zuletzt mithielten.

Die Viertel und Halbfinalspiele waren Nervenzerreissend, Als Drittplazierte konnten sich aber Mair Andreas und Marco Haider sowie Mario Seehauser und Tommy Reindl durchsetzen.

Obwohl der Favorit Rattacher Peter mit seinem Partner Staudacher Mario seine Sammlung der Siegetrophäen um einen weiteren Trophy-Teller erweitern wollte, musste er sich Lercher Richi und Sommeregger Rene im Finale geschlagen geben.

Absolut spitze war die Teilnahme von 9(!) Mannschaften vom Little Pool Team aus Hall in Tirol.

Trophysieger: Richi Lercher & Rene Sommeregger

2. Platz: Peter Rattacher & Mario Staudacher

3. Platz: Mair Andreas & Marco Haider

3. Platz: Mario Seehauser & Tommi Reindl

5. Platz: Reini Ruderer & Friedl Rassi

5. Platz: Alex Spanring & Robert Höller

5. Platz: Christian Feichtlbauer & Etin Aslan

5. Platz: Berni Ehrenreich & Manuel Hofstätter

Ergebnis 9er Ball Penalty:

1. + 2.Platz: Etin Aslan

3. Platz: Christian Feichtlbauer

Ergebnis Boccia-Turnier:

1. Platz: Berni Ehrenreich & Manuel Hofstätter

2. Platz: Geri Scharnigg + Robert Pletzenauer